
10 月21 日・22 日 

文化祭開催 

おうどん・焼き芋・食品バザー、大好評でした。 

ステージも順調にすすみ、抽選会は、一段と盛り上がりました。 

～防犯防災部会～ 

部 会 長：山田 豪 

副部会長：佐藤 敦男 

12 月1 日 防災訓練を小石小学校にて開催。 

緊急時の持ち出し品訓練などを行いました。夜警パトロールも開催されました。 

～環境美化部会～ 

部 会 長：峯松 健 

副部会長：堀尾 勝宏 

小石小学校前の花壇の手入れなどを行っています。 

市民いっせいまち美化の日・町ゴミ0 運動への参加、ありがとうございます。 

～生涯学習部会～ 

                  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

                                                                         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11 月18 日 三世代グランドゴルフ大会は、強風のため赤崎市民センターホールで 

輪投げ大会を開催。三世代、大いに盛り上がりました。 

参加ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

部会長：大杉 敦彦     副部会長：寺西 隆 
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部会活動だより 
役員会は、毎月第二火曜日です 

アフターコロナとなり イベントや活動が感染に注意しながら徐々に再開されています。 

～総務・広報部会～ 

部 会 長：加藤 かおり 

副部会長：藤武 隆文 

第20 号「まちきょうだより」無事発行です！ 

～保健福祉部会～ 

部 会 長：豊田 敏子 

副部会長：渡邊 由美香 

ふれあい昼食交流会・高齢者バスハイクへの参加お待ちしています。 

高齢者バスハイクは3 月開催予定です。 

～健康づくり部会～  

部 会 長：重住 進 

副部会長：柿内 よし子 

12 月16 日 「干し柿づくり」参加 

ありがとうございました。 

 

今年度、副部会長になり
ました、てらにし です。
よろしくお願いします。 

もらって嬉しい 

豪華賞品も たくさん 
けがのないように、

楽しみましょう！ 

山本館長 

ご協力とご参加 

ありがとうございます。  
 

 

 
ステージ・抽選会 最後まで 

どうぞ お楽しみください！       

鈴木会長 

時間通りの進行！ 

名司会、お疲れ様でし

た。 



～みんなが主役～ 
小石・赤崎まちづくり協議会 
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裏面 

1． はじめに    

前回は、５月に小石小学校で開催され 今回は、

２回目 向洋中学校での開催となりました。 

地域との連携・連絡や意見交換を行います。 

 

向洋中学校校長     赤崎小学校校長     小石小学校校長  

 山本 直人 先生    二宮 利之 先生    牛尾 直樹 先生 （順不同） 

 
2．各校より報告  

「赤崎小学校の子どもたちは、赤崎スタンダードは校則ではないということを学び１学期を過ごします。２学期はたくさんの行事、小

石ちょうちん山笠、赤崎まつり、運動会を経験しながらもおちついて学習に向かう姿勢ができました。また、SDGs の推進校として運動

場の赤崎池の整備をPTA と取り組んでいます。」と赤崎小学校 二宮先生。 

小石小学校 牛尾先生の「遅刻についてですが 深刻に受け止めてほしいと思っています。出席になるので不登校のカウント数には

入らないのですが、朝のスタートが揃わないので、なんとかできないものかと気になっています。」という意見には一同、うなづいてし

まいました。 

そして、この会議が行われたのが ちょうど向洋中学校の文化発表会が終わった直後の 11 月13 日でした。「合唱や発表などもっと、

地域の方に見てほしかった。」と、向洋中学校 山本先生。行事を経験しながら子どもが成長しているのを嬉しく思っています。向洋中

学の子どもの、実に 80％が学校に来るのが楽しいとのアンケート結果。しかし自分に自信がありますか？の問いには「ある」との回答

が60％となっています。 

 

3．今後の教育活動 課題 
全国的に学力の低下が問題になっています。この三校も例外ではなく学校としてどうフォローすればよいかは常に課題となっている 

様子。 

家庭の学習では親子で一緒に勉強時間を設けることで、成績も上がったという事例もあります。また、小石小学校では、保護者の 

同意が必要ですが、放課後教室を開催しています。 

今、赤崎小学校でも業務改善についての課題もあり 決められた時間の中で どうやって家庭の学習をフォローできるのか、子どもが

主体的に考えることができるようになるのか、限られた時間で精一杯やっていこうと考えています。 

向洋中学校では、子どもたちに「ワンランクUP」と言う声かけをしています。中学の3 年間は、自己実現に向けての具体的な期間に入

ってくるので大切にしてほしいです。試験の点数ももちろんですが、自分で考え、自分の言葉で なぜそうなのかを説明できるようにな

ってほしいと思っています。 

体育祭の終わった後 運動場のスタンド席のコンクリートに亀裂がみられ急遽立ち入り禁止の措置をとりました。校舎の老朽化も激し

いですね。環境を整えることも課題の一つになっています。 

その他、SNS の問題や学校外の第三者との問題・まちづくり協議会役員からの意見・質問についても貴重な意見交換がされ、とても 

まとめきれない程。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★★編集後記★★ 

この原稿は、毎年お正月の休暇を利用して作っているのですが、なぜ

か今年はやる気が出ず、のらりくらりとしていたら 地震や事故 火事

のニュースが飛び込んできました。 

何だか落ち着かない気分でいたらもう成人祭。やっと取りかかったとこ

ろに「AI」とやらに誤字や脱字を指摘され冷や汗をかいています。 

 

 

話は変わりますが、スプーンが大好きでして。スプーンで食べる物も好

きなのですが、スプーンの方。シリコン製で、大きさもちょうどよくカ

ラフルで気に入っていたものを、さすがにくたびれてきたので年末に処

分したら 同じものが手に入らなくて（涙）ご近所をはじめ、ネットも探

しました。同じ物は、見当たらず。なくしてみてわかるとはこのことで

した。あっ、スプーンはたくさんあるのでご心配には及びません。 

多謝        Katho 
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向洋中学校区学校運営協議会 11 月 13 日 
向洋中学校、赤崎小学校、小石小学校の校長先生方と校区まちづくり協議会で学校の運営についての意見交換 

を行いました。 


